



POTENCIAR TALENTOS A FUTURO

Las Becas Escolares Empresario de la Construcción no sólo les dan la posibilidad a los estudiantes, hijos de trabajadores de las empresas socias, de tener una educación de mejor calidad. Gracias a este beneficio los jóvenes aprenden que para lograr superarse, el esfuerzo y la dedicación son herramientas indispensables.

POR JAVIERA HERNÁNDEZ FOTOS VIVI PELÁEZ

Las Becas Escolares Empresario de la Construcción van en aumento a medida que pasan los años. Pero en este caso, que la fila de postulantes se haga cada vez más larga no es un problema. Porque aquí no hay límite de cupos. “Este premio tiene la gracia de que han habido becados en todas las delegaciones de la CChC, de Arica a Punta Arenas, y que no hay restricción de niños”, dice Fernando Álamos, gerente general de la Fundación Social de la Cámara. Esta entidad se preocupa de toda el área de bienestar que se puede financiar con los recursos de los empresarios de la construcción.

Es un beneficio al que puede postular todo empleado de alguna empresa asociada a la CChC, que tenga hijos con un buen promedio de notas al término de octavo básico. La beca existe desde 2003 como proyecto de la Fundación Social de la Cámara y, debido al éxito de la iniciativa, hace dos años fue dividida entre la Beca Mejor Alumno y la Beca de Excelencia Académica.

La primera se encarga de premiar a los Mejores Alumnos al término de la Educación Básica. Es decir, a aquellos que terminan 8º Básico con un promedio de notas sobre 6,0 se les entrega un monto de dinero de 3 UF a

comienzos de primero medio. Eso sí, sólo una vez por estudiante.

La segunda va más allá. A los hijos de trabajadores de la construcción que presentan resultados sobresalientes al término de octavo básico -es decir, un promedio de notas sobre 6,5- se les apoya monetariamente durante toda su educación media. De esta manera, primero deben matricularse en uno de los colegios de excelencia, seleccionados así por un estudio de la Comisión de Becas, y luego presentar los antecedentes para que puedan ser ayudados en el financiamiento. La idea de esta Beca de Excelencia es apoyar el desarrollo y buen rendimiento de la educación media con el pago de un 90% del arancel anual y otras actividades anexas que permitan al joven ingresar sin problemas a la universidad. Precisamente esto último es lo que la hace más completa que gran parte de las ayudas existentes en el país.

MUCHO MÁS QUE DINERO

Los avances que ha tenido la beca van directamente relacionados con que los beneficiados no reciban tan sólo un monto de dinero. La idea es que sean asistidos constantemente por personal de la fundación, con talleres de reforzamiento para los ramos en

los que tienen más dificultades, y que reciban constante apoyo psicológico, tanto para ellos como para sus familias. “Esta beca me paga el colegio, el transporte y también las clases particulares de los ramos que tengo más bajos, que son física y química”, cuenta Romina Catalán, quien actualmente cursa 1º Medio en un colegio particular de Santiago, desde que fue premiada con la Beca de Excelencia el año pasado.

Según Rosana Latuf, coordinadora de la Beca de Excelencia, el mayor desafío de la entrega de este premio ha sido hacer un seguimiento detallado de cada caso. Deben cerciorarse de que los estudiantes cumplan con su compromiso de estudiar y obtener buenas calificaciones, para que así la entrega del dinero no termine ahí y realmente se convierta en una inversión que dé frutos en el futuro.

De esta manera llegan a conocer bastante a fondo a cada uno de los 33 jóvenes que ya han ganado la Beca de Excelencia, lo que les permite saber cuáles son sus gustos alternativos a la educación formal. Sus talentos. Por eso también aprovechan de brindarles ayuda para postular a becas que dan otras instituciones, como el Programa de Talentos Penta UC, UDC o el UFR.

“La beca tiene como objetivo ser un



aporte a la formación de capital humano y no material, no cubre uniformes ni útiles, sólo textos de lectura que van a mejorar el capital cultural de cada niño”, añade la experta a cargo.

Si bien la Beca Mejor Alumno se le entrega a un estudiante una sola vez en la vida y termina con la entrega de las 3 UF, la de Excelencia Académica dura hasta Cuarto Medio. Pero no es gratuito. El alumno de educación media debe mantener al menos un promedio de notas igual o superior a 6,0 o mantenerse entre el 10% superior de su curso.

PREMIO AL ESFUERZO

Quienes han vivido la experiencia de obtener esta ayuda para poder terminar de la mejor manera la educación escolar, han aprendido además a valorar lo que significa aportar en el desarrollo de la vida de las otras personas.

Según Rosana Latuf, con los beneficiados además forman grupos para ir en ayuda de otras personas. “Los alumnos han desarrollado la responsabilidad de tomar la vida en sus manos y no esperar a que todo el mundo les otorgue ayuda material y listo. Para que ellos también aprendan a ayudar a otros, vamos a

visitar un hogar de ancianos a quienes más que cosas materiales, les llevamos compañía. Para que se acostumbren no sólo a recibir, sino a recibir para dar”, explica.

Así todo se valora el doble. Como cuenta Romina, quien con 15 años dice que todo sucedió gracias a que a su papá le llegaron con la noticia en su oficina. “Apenas supimos, optamos por tres colegios, postulé y quedé en el mejor. Pero si no salía la beca hubiese sido muy difícil que mi papá lo pagara. Sacamos las cuentas y habría tenido que botar la matrícula y optar por otra educación”, cuenta la joven beneficiada. **EC**



¿Soldadura Fuerte para Instalación de Redes de Gas?

(Decreto No.66)

Santiago - Sala de Ventas:

Santa Corina 0198 La Cisterna
 ☎ Tel. 522 2222 • Fax 521 1876
 ventas@argenta.cl

Concepción - Sala de Ventas:

Serrano 520
 ☎ Tel. (41) 223 6230
 Fax (41) 2244728
 concepcion@argenta.cl

¿ANDAMIOS CIRCULARES? ¡FORM-SCAFF LOS TIENE!



Innovación es colocar un producto o servicio inexistente hasta el momento a disposición de los clientes.

Así entonces, Form Scaff, a través de su sistema de Kwik Stage, entrega andamios para aplicaciones circulares en las que existe continuidad total en el perímetro, además de flexibilidad de niveles de plataformas. Barandas de seguridad en varios niveles y rodapie exterior e interior, complementan con seguridad una exitosa aplicación.

Con más de 30 años de desarrollo, Kwik Stage demuestra por que es probablemente el andamio más usado en el mundo.

Una empresa certificada por



(56-2) 738 5019
www.formscaff.cl
info@formscaff.cl

